

Kantonale Jugendsession – session cantonal des jeunes

www.jugendsession-be.ch - #JuSeBe









Sechs Berner Jugendparlamente organisieren erste kantonale **Jugendsession**

Jugendliche diskutieren mit: Am 21. November 2020 findet im Berner Rathaus die erste kantonale Jugendsession statt. Die Ehre für die Eröffnungsrede erhält ein besonderer Gast.



Das OK der ersten kantonalen Jugendsession (v.l.): Sabrina Althaus (23), Jugendparlament Fraubrunnen, Antonio Guillebeau (18) Jugendforum Ämmitau, Benjamin Locher (21) Jugendrat Heimberg, Jannis Strauss (22) Jugendparlament Kanton Bern, Patricia Mutti (23) Jugendparlament Berner Oberland, Loriana Panhuber (14) Jugendparlament Köniz, Céline Hübscher (22) Jugendparlament Kanton Bern (Foto: Anna Renner)

Im November soll erstmals die Jugend des Kantons Bern im Rathaus zu einer Jugendsession zusammenkommen. Das kantonale Jugendparlament hat sich zur Aufgabe gemacht, das bekannte Format auch für den Kanton Bern anzuwenden. Es wird dabei von fünf weiteren Jugendparlamenten unterstützt: Jugendparlament Köniz, Jugendparlament Fraubrunnen, Jugendparlament Berner Oberland, Jugendrat Heimberg und Jugendforum Ämmitau. Insgesamt gibt es im Kanton Bern 14 Jugendparlamente, die sich alle für die Anliegen der Jugend einsetzen.

Kantonale Jugendsession – session cantonal des jeunes

www.jugendsession-be.ch - #JuSeBe









Die Jugendsession bietet Jugendlichen die Möglichkeit, einen ersten Einblick in das politische System des Kantons zu erhalten und ihren Anliegen Gehör zu verschaffen. Die Jugendlichen werden in Gruppen zu vorgegebenen Themen konkrete Anliegen ausarbeiten. Diese werden im Anschluss von den Jugendlichen im Plenum präsentiert. Über die Anliegen wird das Plenum abstimmen und diese werden dann Grossratspräsident Stefan Costa überreicht. Die Themen der ersten kantonalen Jugendsession werden unter <u>www.jugendsession-be.ch</u> vorgestellt.

Für die Eröffnungsrede konnte das OK den Ständeratspräsidenten 2020, Hans Stöckli, gewinnen. In seiner Antrittsrede als Ständeratspräsident 2020 hat sich der ehemalige Bieler Stadtpräsident zum Ziel gesetzt, die Jugendlichen in seinem Präsidialjahr stärker in die Politik miteinzubeziehen. Wir freuen uns, Herrn Stöckli an der Jugendsession begrüssen zu dürfen.

Die kantonale Jugendsession wird am Samstag, 21. November 2020, ab 8:30 Uhr im Grossratssaal im Rathaus in Bern stattfinden. Anmelden können sich Jugendliche im Alter von 14 bis 25 Jahren ab dem 10. August 2020 unter www.jugendsession-be.ch. Die Teilnahme ist kostenlos.

Bis im November organisiert das Jugendparlament Kanton Bern weitere spannende Events um die politische Bildung für Jugendliche zu fördern. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website: www.jupa-be.ch

Bei Fragen stehen zur Verfügung:

Sabrina Althaus, OK Mitglied kantonale Jugendsession, sabrina.althaus@bluewin.ch, 079 942 18 63 Céline Hübscher, Co-Präsidentin Jupa Kt. Bern, celine.huebscher@gmx.ch, 076 539 65 00

Download Pressemappe: <u>www.jugendsession-be.ch</u>